
REPRESENTAÇÃO Nº. 59/2017

Excelentíssima Senhora Presidente da Câmara Municipal,

Apresento,  nos  termos  do  artigo  124,  III,  do  Regimento  Interno,  a
presente Representação ser encaminhada à Empresa Cassintur. A pedido de moradores
da  Rua  Rogério  Meirelles,  sugiro  para  que  o  ônibus  passe  pela  mesma  mais  dois
horários na parte da tarde. Pois os horários atuais estão sendo insuficientes.

Sala Vereador “Cícero Barbosa”, 16 de agosto de 2017.

MILTON EUZÉBIO DE OLIVEIRA
-Vereador


